

躍進

1年
学年だより

No.10

令和7年9月30日
かほく市立高松中学校
校長 塚田秀和
学年主任 上谷由喜

挑戦から学んだ絆～団結が生んだ熱い一日～

先日、1年生にとっては、中学校生活初めての運動会が開催されました。今年から体育館での実施となり、例年とは一味違う雰囲気の中での挑戦となりました。限られた空間の中でも、生徒たちは工夫を凝らし、力いっぱい競技に臨む姿が見られました。

各クラスでは、台風の目や大縄跳びに向けて昼休みに自主的に練習を重ねてきました。声を掛け合い、タイミングをそろえようと真剣に取り組む姿はとても印象的でした。また、作戦会議を自分たちで開き、役割分担や勝つための工夫を考えるなど、学年らしい団結力を発揮していました。

本番では、どの競技も大きな声援と笑顔に包まれ、先輩たちに負けないほどの熱い盛り上がりとなりました。学年全体が一つにまとまる瞬間が随所に見られ、生徒たちの成長を強く感じました。

今回の経験は、きっと来年以降にもつながっていくことでしょう。今度は後輩をリードする立場として、さらに頼もしい姿を見せてくれることを期待しています。

振り返りより

N脚リレーでは、みんなとリズムを合わせながら頑張ることができたし、休み時間等の練習した成果を出して速く走ることができました。大縄では、みんなで協力して、とても頑張れたと思います。最初の練習では、1回もとぶことができなかったけど、台風の目や先生と対決したリレーもとても楽しかったです。中学生で初めての運動会で不安なこともあったけど、2年生や3年生が教えてくれたし、結果は2位だったけど、楽しく終わってよかったです。



学校生活では、悔しい気持ちを切り替えて、次の行動に切り替えることを生かしたいなと思いました。1組全員で何かをするときは、何度も挑戦をして最後に良い記録が残せるように何度も挑戦をしていきたいです。

次は合唱コンクールだから運動会で学んだことを生かして、練習からしっかりとやって声をあわせてやりたいです。他の行事でも、このことを生かしてしっかりと協力したいし、次はいい結果を残せるように1人だけでなく、全員で真剣に取り組みたいと思いました。



運動会当日だけでなく、練習でも勝つために作戦を考えたり、声をかけたりして少しでも団結できるようにすることができたのでよかったです。本番では今まで練習してきたことを発揮して全力で戦うことができたし、青団のために全力で応援して青団の一員としてがんばれたのでとても良かったです。みんなで支え合うことができました。



運動会の練習をクラスで積極的に取り組むことができたし、チームワークを高めることができました。そして、いい結果を残せるように、自分たちの知恵を出し合って、競技にもいつも全力を尽くして頑張りました。練習中にうまくいかないことがありました。みんなの心が1つになっていなかったら結果を残すことができません。運動会当日ではポジティブな言葉を出し合い、応援も盛り上りました。自分のプロ委としての役割を忘れずに責任をもって果たすことができました。結果が出たときの喜び合う時間が最高でした。

声をかけったり、励まし合ったりすることができたので、日々の学校生活でも友達をたたえたいと思います。友達が頑張ったときも、失敗したときもたたえれば、また成長できると思います。片付けも積極的にできたので、委員会や授業など何事にも積極的に取り組んでいきたいと思います。



10月 の行事予定

- 1日（水）専門プロ委（後期）
- 2日（木）小テスト（数学）、生徒議会
- 3日（金）全校集会、英語検定
- 6日（月）後期スタート、清掃ボランティア
朝学習スタート
- 8日（水）読み聞かせ
- 9日（木）小テスト（理科）

10日（金）金沢自主プラン

弁当、交通費

- 16日（木）2学期中間テスト
- 22日（水）専門プロ委
- 23日（木）生徒議会
- 24日（金）漢字検定
- 28日（火）5限合唱リハーサル
- 30日（木）小テスト（英語）
- 31日（金）学習成果発表会



保護者の皆様へ

先日の運動会では、お忙しい中、お弁当のご準備やご参観など、多くのご協力をいただきありがとうございました。10月は、金沢自主プランや中間テスト、生涯学習フェスタ（総合的な学習の時間）、学習成果発表会、合唱コンクールなど、行事が盛りだくさんです。子どもたちが一つひとつの経験を通して成長していく姿を、ぜひご覧ください。

今後とも、温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。